

PRESSEMITTEILUNG

Philippinische Fiesta auf dem Frankfurter Museumsuferfest

Frankfurt, 3. August 2017 – Vom 25. bis zum 27. August 2017 zelebrieren die Philippinen am Mainufer eine feierliche Fiesta im Rahmen des Museumsuferfests. Nach der erfolgreichen Teilnahme im letzten Jahr ist das Philippine Department of Tourism erneut Co-Sponsor und Partner der Frankfurter Musikbühne. Musikalische Unterhaltung bieten die philippinischen Künstler Neil Llanes, bekannt als „Human Beatbox“, sowie der Violinist Jake Gacang, der klassische Musik in modernen und rockigen Klängen neu interpretiert. Umrahmt wird das vielfältige Programm mit Köstlichkeiten des Landes serviert von Foodtrucks und einem Fotocontest bei dem die Besucher eine Traumreise für zwei Personen auf die Philippinen gewinnen können.

„Fiestas sind Teil unserer Kultur und eine alte Tradition auf den Philippinen. Zu unserer Fiesta am Museumsuferfest laden wir alle Besucher ein, um gemeinsam mit uns zu feiern und Spaß zu haben. Wir freuen uns so auch in diesem Jahr einen aktiven Beitrag zum multikulturellen Leben der Stadt Frankfurt beitragen zu können“, so Tourismusdirektorin Meggie Valdes.

Die beiden Musiker sind – genauso wie das Land – jung und dynamisch: Mit seinem Können begeisterte der [Beatboxer Neil Llanes](#) aus Davao (Philippinen) bereits das Publikum und die internationale Jury bei Asia's Got Talent und erreichte das Halbfinale im Jahr 2015. Eine musikalische Fusion aus klassisch-rockigen Klängen bietet der [Violinist Jake Gacang](#) auf seiner Geige. Obwohl er erst mit siebzehn Jahren den ersten Geigenunterricht erhielt, zählt er heute zu den gefragtesten philippinischen Künstlern weltweit.

Für das leibliche Wohl auf dem Festgelände sorgen die Foodtrucks Mr. Adobo und Filipino Letchon Manok @Barbeque Specials. Mr. Adobo gilt als Deutschlands erster philippinischer Foodtruck, dessen Namensgeber ein beliebtes Nationalgericht der Filipinos ist: bestehend aus Fleisch, Gemüse oder Meeresfrüchten mariniert in einer Essig-Knoblauch-Sojasoße. Filipino Letchon Manok @Barbeque Specials ist bekannt für seine philippinischen Grillspezialitäten. Mit der Zubereitung des traditionellen Festgerichts Lechon, ein Spanferkel philippinischer Art, bietet er seinen Gästen einen authentischen Geschmack. Beim Kauf der Leckereien erhalten die Besucher ein Los und die Chance auf Gewinne, die Spaß machen.

Zusätzlich zum Bühnenprogramm, durch das die Moderatoren von Antenne Frankfurt führen, können Besucher am Stand der Philippinen auch spaßige Erinnerungsfotos in der bunten Fotobox aufnehmen und damit eine Traumreise für zwei Personen gewinnen: Durch das Posten von Bildern zum Motto „Fun Philippine Fiesta“ auf der deutschen Facebook-Fanpage [MoreFunPhilippinen](#) nehmen Teilnehmer an der Verlosung teil. Die Reise wird von FTI Touristik gesponsert, die bis Oktober 2017 besondere Tarife für eine Reise in das Inselparadies aufgelegt haben.

Über das Philippine Department of Tourism:

Das Department of Tourism ist verantwortlich für die Förderung der Philippinen als Touristenziel und informiert über die verschiedenen Regionen, Aktivitäten und Sehenswürdigkeiten der philippinischen Inselkette. Ebenso wie das Land sind auch die Kulturen sehr vielfältig: Der zweitgrößte Archipel der Welt umfasst insgesamt 7.107 Inseln, davon zählen Boracay und Palawan zu den schönsten Inseln der Welt. Auf den Philippinen existieren über 176 Landessprachen. Als offizielle Amtssprachen gelten Englisch und Filipino. Die Bewohner zeichnen die freundliche und offene Art sowie ihre herzliche Gastfreundschaft aus, die von ihrer Kultur geprägt wird. Mehr Informationen über die endlose Vielfaltigkeit der Philippinen gibt es unter www.morefunphilippines.de.

Weitere Presseinformationen:

Bildmaterial zu den Philippinen gibt es unter <http://bit.ly/2w98kCK> (bitte Copyright wie im Dateinamen angeben).

Pressebüro:

BZ.COMM GmbH

Yvonne Maier & Yeseul Park

Gutleutstraße 16a // 60329 Frankfurt am Main

Fon: 069/2562888-0

Mail: philippinen@bz-comm.de

Web: www.bz-comm.de